

陳 情 文 書 表 (平成30年3月23日定例会提出)

陳情第9号

学童保育所 (バンビーホーム) における長期休暇中の食事提供に関する陳情書

平成30年3月16日受理

陳情者 ●●●●●●●●●●●●●●●●
奈良市学童保育連絡協議会
会長 森 嶋 学

バンビーホームに通う子供たちは、長期休暇 (春・夏・冬休み) 中はお弁当を持参して通所します。

以前より、保護者は以下の理由により、バンビーホームにおける食事提供を切望していました。奈良市学童保育連絡協議会としても、この要望は重要課題と位置づけ、保護者とともに話し合いを重ね、昨年9月に要望書という形で奈良市に提出させていただきました。

今年、その声がようやく奈良市に届き、予算案が作成され、保護者は安堵しております。

市及び市議会におかれましては、この思いが詰まった保護者の声、子供の声を尊重し、食事提供が実現されることを陳情いたします。

(理由)

・家庭の事情でお弁当が持参できなかつたり、菓子パン一つを持参する子供が存在します。育ち盛りの子供にとって栄養面での不安は拭えません。食育の観点からも問題と考えます。

・食中毒など、衛生的な問題で保護者は不安を抱えています。バンビーホームでは子供の人数が多く、お弁当を冷蔵庫に入れることができません。保護者は子供に保冷剤を入れるなどの対応策はとっていますが、特に子供の数が激増する長期休みは、バンビーホームも冷房がききづらくなるなど、やはり不安は拭えません。

・バンビーホームに通う子供たちの保護者は共働き世帯です。仕事上の負担も父親、母親は変わらない状況です。通常時も多忙で数時間しか眠れない保護者も多い中、長期休暇中はさらに早朝からのお弁当づくりが連日となり、保護者にとって負担の大きいものとなっています。